

Jueves 30 de marzo de 2023 - 10:11 AM

¿Estalla escándalo dentro de Ecopetrol? Estos son los detalles que se conocen del allanamiento de la SIC a la petrolera

Los investigadores de la Superintendencia investigan cinco temas sobre presuntas prácticas restrictivas de la competencia que supuestamente se cometen en Ecopetrol, así como otras irregularidades en la contratación.



Suministrada / VANGUARDIA Ecopetrol manifestó su colaboración con la Superintendencia en las gestiones que realiza para proteger la libre competencia, y se abstiene de suministrar públicamente detalles de la visita administrativa para preservar la reserva legal a la cual están sometidas estas actuaciones.



Hoy se despide el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, luego de estar al frente desde septiembre de 2017, pero lo hace en medio de un escándalo empresarial.

Desde ayer miércoles 29 de marzo, un allanamiento sorpresivo ejecuta de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), que puso en la mira a la estatal petrolera.

Se conoció que un contrato para la prestación del servicio de helicópteros con la finalidad de transportar personal técnico que realiza las tareas de mantenimiento al oleoducto Caño Limón - Coveñas es el meollo del asunto y tiene en el ojo del huracán a la administración de Ecopetrol.

También se supo que 22 funcionarios de la Delegatura para la Protección de la Competencia se instalaron en el tercer piso de la sede principal de Ecopetrol, en la calle 36 con carrera 13, y en otra sede en Bogotá.



Reformas pensional y laboral del Gobierno Petro requieren ajustes: Fedesarrollo



Ministro de Transporte habló de peajes y apps de motos en Congreso de Municipios

¿Qué buscan? Según la Superintendencia, realizan una visita administrativa y solicitan información a la petrolera, esto va acompañada del acceso a los teléfonos celulares, computadores y correos electrónicos de la plana directiva de la compañía más grande de Colombia.

Sobre denuncias e indicios por presuntas irregularidades en contratación y una posible violación a la libre competencia, la periodista María Isabel Rueda en su TIK Tak de Semana señaló que, además de

Vanguardia TV

Johansson y Hanks vivirán la llegada de los extraterrestes en "Asteroid City"

¡Qué vértigo! Así es grabar desde el edificio más alto del mundo que tiene 826 metros

Murió la joven que se cayó de un bus que iba con la puerta abierta

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Reformas pensional y laboral del Gobierno Petro requieren ajustes: Fedesarrollo
- 2 ¿Estalla escándalo dentro de Ecopetrol? Estos son los detalles que se conocen del allanamiento de la SIC a la petrolera
- 3 Ministro de Transporte habló de peajes y apps de motos en Congreso de Municipios
- 4 ¿Qué pasará con las empleadas y empleados del servicio doméstico con la reforma laboral?
- 5 ¿Qué pasará con los pasajeros afectados de Ultra Air? Vendió 63.532 tiquetes para Semana Santa en Colombia

Bayón, están en la mira: la vicepresidenta ejecutiva, María Paula Camacho; el vicepresidente financiero, Jaime Caballero; el presidente (e), Alberto Consuegro; el vicepresidente jurídico, Fernán Bejarano; y el vicepresidente de abastecimiento, Jaime Pineda.

Además, según Semana, se estableció que a la SIC le preocupan cinco grandes temas donde se pudieron cometer prácticas restrictivas de la competencia.

Lea también: [Superintendencia de Industria y Comercio hace visita sorpresa a sede de Ecopetrol, ¿qué busca?](#)

Preocupaciones

1. Se habla de presuntos direccionamientos en la contratación en el sistema de abastecimiento, en la regional Orinoquía.
2. La SIC investigan los detalles de un contrato para un servicio de helicóptero por más de 150 millones de dólares.
3. Este asunto tiene que ver con la cartelización del tema de carros blindados que habría tocado las puertas de [Ecopetrol](#), según fuentes consultadas por Semana.

4. Otro punto investigado es un presunto abuso de posición de dominio por parte de [Ecopetrol](#) en el mercado.

5. Semana reveló que hay presuntas operaciones de integración no informadas, en torno a cesiones de derechos contractuales de contratos de exploración y producción de hidrocarburos y gas.

La investigación no solo cobija a [Ecopetrol](#), sino a Cenit, Ocesa, Hocol, ODL y otras empresas cobijadas por la estatal petrolera.

Más detalles

Esta visita sorpresa se da de manera paralela a la asamblea general de accionistas presidida por Bayón, que será su última de su gestión, que se realiza este jueves en Corferías, en Bogotá. Además, desde el 29 de marzo la SIC empezó con la investigación masiva en algunas empresas asociadas como Cenit, Ocesa, Hocol y ODL.

Según la W, María Paula Camacho, vicepresidenta corporativa y secretaria general de [Ecopetrol](#), habría borrado todo el contenido de su celular. La información la relacionaría a la contratación de helicópteros.

Respecto a la visita de la SIC en [Ecopetrol](#), la compañía confirmó la información a través de un comunicado y aseguraron que "dicha visita, que continua en el día de hoy, ha sido atendida con toda disposición y colaboración por parte de la Empresa y de los funcionarios que fueron entrevistados en la visita".

Además, [Ecopetrol](#) manifestó su colaboración con la Superintendencia en las gestiones que realiza para proteger la libre competencia, y se abstiene de suministrar públicamente detalles de la visita administrativa para preservar la reserva legal a la cual están sometidas estas actuaciones.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

CHRIVERARAMIREZ@GMAIL.COM

Suscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Etiquetas [contratación en la refinería de Ecopetrol](#) [Ecopetrol](#) [Petróleo petrolera](#) [Precio del petróleo](#) [Puerto Petrolero](#) [Reservas de petróleo](#) [Superindustria y Comercio](#) [Superintendencia de Industria y Comercio](#) [trabajadores petroleros](#)

Publicado por [Redacción Economía](#)

Lea también



Superintendencia de Industria y Comercio hace visita sorpresa a sede de [Ecopetrol](#), ¿qué busca?



Tras acuerdo, trabajadores levantan el bloqueo a la Refinería de Barrancabermeja



Suministro de gas natural en Santander podría subir de precio tras atentado a Caño Limón - Coveñas



Bajas expectativas en el sector petrolero

Comentarios

0 comentarios

Para comentar esta nota debes ser un **Suscriptor**.

[Susíbete](#)

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

<p>Servicios Suscripciones ePaper Pague su renovación Club de suscriptores Anunciadores Comentarios del sitio Pauté con nosotros Contáctenos Nuestra Empresa Política de protección de datos Certificados Tributarios Proveedores Trabaje con Nosotros Términos y condiciones</p>	<p>Secciones Bucaramanga Santander Deportes Judicial Colombia Mundo Política Economía Opinión Entretenimiento Tecnología Multimedia</p>	<p>Clasificados Finca Raíz Vehículos Empleos Varios Edictos Publique</p>	<p>Revistas CocinArte 500 empresas generadoras de desarrollo Posgrados</p>	<p>Publicaciones Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga</p>
--	--	---	--	--

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

